
Liebe Alle, 

eigentlich glaubte ich, der Kult um „The Secret“ 
sei längst vorbei. Und eigentlich hat mich das 
Thema auch nie interessiert, bis dieser Film zu 
mir kam. ... Ich liebe solcherart Filme – die mit 
Tiefsinn, Magie oder zumindest einer kleinen 
Botschaft. Und die ist hier eben kein Geheimnis: 
das Gesetz der Resonanz. „Zufall ist Gottes Art, 
anonym zu bleiben“ sagte Einstein. Es gibt keine 
Zufälle. Alles ist eine Auswirkung deines Den-
kens. Denn die Energie folgt deinen Gedanken 
und deine Gedanken bewirken deine Gefühle. 
Wie ein Magnet ziehst du an, was DU BIST. Da-
her frage dich: Ist das Universum ein freundli-
cher Ort? Wer willst du sein? Und wie fühlst du 
dich dabei? 
Zugegeben, der Film kann die Tiefe der Bücher 
nicht ganz wiedergeben, aber egal, weil was fürs 
Herz, und er bringt Licht und Wärme in die lan-
gen Nächte und kalten Tage der Winterzeit und 
erinnert uns daran, dass Hoffnung das Licht in 
der Dunkelheit ist. Die brauchen wir – gerade 
jetzt. Immer noch. Und wäre es nicht schön, ge-
meinsam an der Vision einer freien, friedlichen 
und lichtvollen Zukunft zu stricken, egal, ob du 
gerade für oder gegen irgendetwas da draußen 
bist? Denn wir alle wünschen uns dasselbe: dass 
das Leben herrlich wird. 
Namasté 
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